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Résumé :
Le vêlage est un événement crucial dans le cycle de vie des vaches laitières, avec des implications significatives pour le bien-être des animaux et la productivité des fermes. Cette étude bibliographique explore les types de vêlage, y compris le vêlage eutocique et dystocique, et les divers signes indiquant le début du vêlage. Les méthodes manuelles traditionnelles pour détecter le vêlage sont examinées pour leur efficacité. L'étude se concentre ensuite sur la manière dont les avancées technologiques ont amélioré la détection du vêlage grâce à l'utilisation de dispositifsspécialisés. Ces dispositifs fournissent des prédictions plus précises et fiables, permettant des interventions en temps opportun. La transition des méthodes traditionnelles aux méthodes technologiques dans la gestion du vêlage représente une amélioration significative des pratiques de l'élevage laitier, contribuant à de meilleurs résultats pour les vaches et les éleveurs.

Summary :
Calving is a crucial event in the lifecycle of dairy cows, with significant implications for animal welfare and farm productivity. This literature review explores the types of calving, including eutocic anddystosic calving, and the various signs indicating the onset of calving. Traditional manual methods for detecting calving are examined for their effectiveness. The study then focuses on how technological advancements have enhanced calving detection through the use of specialized devices. These devices provide more accurate and reliable predictions, allowing fortimely interventions. The transition from traditional to technological methods in calving management represents a significant improvement in dairy farming practices, contributing to better outcomes for both cows and farmers.
